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湖北省政府领导听取《武汉城市圈总体规划》成果汇报 

发表日期：2006-06-02 点击次数：380

 

    由我所主持的《武汉城市圈总体规划》（以下简称《规划》），从2005年3月正式启动，至

今年5月中已完成了总报告、规划纲要、专题研究和图件的编制。其中，总报告在两次征求省直

主管部门和城市圈9市意见的基础上，三易其稿。2006年5月31日，在湖北省人民政府召开的《推

进武汉城市圈领导小组第三次（扩大）会议》上，课题组组长毛汉英研究员就《规划》的编制说

明和《规划》基本框架及主要观点，向武汉城市圈建设领导小组作了汇报。听取汇报的有：中共

湖北省委副书记、省长罗清泉，中共湖北省委常委、常务副省长周坚卫，副省长李春明，以及省

发改委、省财政厅、省建设厅、省国土资源厅、省交通厅、省科技厅、省农业厅等35个省直委、

办、厅、局的第一、二把手，城市圈所属九市（武汉、黄石、鄂州、黄冈、孝感、咸宁、仙桃、

潜江、天门）的市长及媒体等共100多人。会上，课题组围绕武汉城市圈的发展定位与发展战

略、促进产业布局一体化、城镇体系结构、基础设施一体化建设、生态建设与环境保护、区域创

新、土地利用保障、空间管治及实施规划的政策建议9个方面，介绍了《规划》的主要观点与结

论性意见。罗清泉省长在听取汇报后指出，《武汉城市圈总体规划》以中央提出的科学发展观和

五个统筹思想为指导，以资源环境承载力为基础，以加快工业化、城镇化为目标，以实现经济一

体化为途径，符合武汉城市圈的实际情况，是一项对城市圈发展指导性强的科学规划，并代表省

委、省政府对课题组付出的艰辛劳动表示衷心的感谢。常务副省长周坚卫在总结发言中，再次对

《规划》给予了充分的肯定和高度评价，下一步希望抓紧在6月份完成《规划》的论证评审，报

省政府常务会议讨论后，提交省人大常委会审议；并要求城市圈内九市要根据《规划》修编各自

的总体发展规划，实现规划上的对接。  

    6月1日，湖北省及武汉市媒体对这次汇报会作了广泛报导。《湖北日报》、《长江日报》及

湖北电视台等都在显著地位刊登了消息和新闻，《长江日报》还在第6版以《打造中部崛起战略

支点的宏伟蓝图》为题，用一个整版篇幅报导了《规划》的要点。荆楚网和人民网等也作了报

导。  

             （城市地理室供稿）  

                 2006年6月2日  
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